

OFICIO NÚM: 220-SERVPUB/2020

EXPEDIENTE: SERVICIOS PÚBLICOS

ASUNTO: INFORME FEBRERO 2020

Sombrerete, Zac., a 29 de febrero del 2020.

ARQ. MANUEL ALAN MURILLO MURILLO PRESIDENTE MUNICIPAL PRESENTE

AT'N PROF. RAMÓN GUSTAVO GARCÍA TRIANA JEFE DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA

por este medio lo saludo muy gratamente y aprovecho el espacio para dar a conocer las acciones de trabajo, en el departamento de Servicios Públicos durante el mes de febrero del año en curso, por lo que le remito el informe de actividades realizadas y llevadas a cabo.

El Departamento de Servicios Públicos ha estado al pendiente sobre el desarrollo de cada una de las actividades que se llevan a cabo en los departamentos que coordina.

Se le dio seguimiento a las necesidades que se tuvieron en los eventos de la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2020.

Al término de la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2020, se coordinó con el departamento de limpia para que se llevaran a cabo las actividades de limpieza, después de que se retiraron los comerciantes y juegos mecánicos que participaron en la misma.

Servicios Públicos se dio a la tarea de acudir al llamado del Arq. Manuel Alan Murillo Murillo, Presidente Municipal, para que se hiciera recorrido por la Central Camionera, debido a que constantemente se presentan quejas de la ciudadanía, en cuestión de limpieza, perros callejeros, y puertas en mal estado, siendo dicho reporte positivo, por lo que se le está dando seguimiento para dar solución a dicho problema.



Así mismo se le dio seguimiento a la petición del Sr. Presidente Manuel Alan Murillo Murillo, para checar las luminarias de la Central Camionera, y dar seguimiento a las cotizaciones que se hicieron, para poder solicitar el mantenimiento, tanto del interior como en el exterior de la misma.

Servicios Públicos en coordinación con tránsito municipal se dio a la tarea de hacer un primer recorrido por el Centro Histórico de Sombrerete, para elaborar un levantamiento, y presentar proyecto de señalización, retoque de pintura en áreas prohibidas para estacionarse, así como algunas propuestas para la elaboración de algunas rampas para discapacitados en los diferentes puntos del Centro Histórico, propuesta de pintar algunos cajones para discapacitados y la extensión de banquetas en algunos puntos.

Se elaboró proyecto para presentar a la dirección de Turismo Municipal, para ver cómo se pueden presentar los señalamientos apegados al Reglamento de Señalética dentro del Centro Histórico de Sombrerete.

Servicios Públicos y la Arq. Ma. Guadalupe Durán Gámez, después de presentar el proyecto al departamento de Turismo Municipal, nos dimos a la tarea de dar un recorrido para hacer levantamiento de las partes que se pueden intervenir en cuestión de señalética y retoque de pintura por parte de Servicios Públicos, debido a que el departamento de Turismo Municipal está llevando a cabo un proyecto de señalética en el centro Histórico.

Se está coordinando con la Comisión Federal de Electricidad, para ver la posibilidad de poder utilizar algunos postes de luz, con paletas de señalización en el Centro Histórico de Sombrerete.

Se llevó a cabo plática con el líder de los Taxistas, para ver el espacio destinado en el Mercado Municipal.

Se visitó la Comunidad de Francisco Villa, para atender la petición de dicha comunidad en el problema que se tiene con el drenaje, para dar seguimiento.

Se llevó a cabo reunión con el encargado de deportes para seguir en coordinación con los pendientes relacionados con el departamento.

Se visitó la comunidad de Lodemena, para apoyar a las personas más vulnerables, y turnar peticiones de las mismas al Dif Municipal.



Se llevó a cabo un levantamiento en la Unidad Deportiva José García Cervantes, para checar los requerimientos que se necesitan para darle mantenimiento general y dárselo a conocer al encargado de deportes. Checar la pileta donde se almacena el agua para que se abastezca a los baños, es muy notorio la basura en toda el área, le hace falta retoque de pintura en todas las áreas verdes, pintura a todos los juegos infantiles, los baños extremadamente sucios, retoque de pintura en edificio y palapas, rehabilitación de canastillas en las canchas de basquetbol, reparación de asadores, enderezar postes en el área de ejercicio, retoque de pintura en los tambos de basura que se encuentran en toda el área, colocar mallas en las portería de fut bol, reparación de los columpios infantiles, retoque de pintura en el área de patinaje, acondicionar plancha de cemento en la palapa que se encuentra cerca del área de patinaje, colocar malla en la cancha de volibol, esto como una primera etapa para tratar de tener en condiciones el área.

Se están llevando a cabo platicas constantes con el encargado de Deportes L.E.F. Jesús Arturo Bustos Fernández, para que se le ponga atención a la Unidad Deportiva Jesús García Cervantes, ya que es una de las áreas verdes con las que cuenta el municipio para la recreación y esparcimiento de la ciudadanía.

Se recibieron 31 solicitudes para el servicio de bacheo, mismas que se atendieron de inmediato.

Sin otro particular, me despido y quedo de usted.

DIRECCIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS
PUBLICOS MUNICIPALES

2018-2021

SOMBRERETEZAC

c.c.p. archivo

c.c.p. Arq. Manuel Alán Murillo Murillo, Presidente Municipal

c.c.p. prof. Ramón Gustavo García Triana, Unidad de Transparencia



































